



IMMOFONDS suburban: In Schaffhausen passiert was!

03-01-2023

Im Rahmen des aktiven Leerstandsmanagements hat die Fondsleitung verschiedene Massnahmen eingeleitet, um den Leerstand der IMMOFONDS suburban-Liegenschaft in der Altstadt von Schaffhausen zu senken.

Der Gebäudeteil an der Bachstrasse 25/27 mit Baujahr 1299 wurde in den frühen 1990er Jahren umgebaut und um einen für eine Ladennutzung massgeschneiderten Annexbau ergänzt. Diese nun schon seit mehreren Jahren leer stehende Ladenfläche wurde im Dezember dem Verein für sinnvolle Raumnutzung zur Zwischennutzung übergeben. Aktuell sucht der Verein im Rahmen von partizipativen Ideen-Kaffees nach spannenden, kreativen, innovativen und sozialen Projekten, die dafür sorgen, dass schon bald wieder Leben in die Räume des früheren Modehauses Ehrbar einziehen wird.

<https://raumnutzung-sh.ch/ehemals-modehaus-ehrbar/>

Ergänzend wurde im Gebäudeteil Ampelgasse 10 der Altbaucharme der Wohnungen mit einem neuen Farbkonzept gezielt verstärkt und die Wohnungen dadurch aufgewertet.